Saint-Vaast-la-Hougue

Une fête des Régates compliquée financièrement



Si les manèges et attractions étaient au rendez-vous des régates, le manque de finances s'est fait ressentir.

Si le soleil a été au rendez-vous de la fête foraine des régates, l'aspect financier laisse à désirer. « Il y a eu beaucoup de promeneurs, mais on a senti des familles sans trop de finances. Pas facile de les convaincre d'arrêter pour jouer ou faire des tours de manèges, déclarent des forains, qui ressentent une différence par rapport au premier semestre. On sentait les gens plus à même de profiter de loisirs, des gens moins regardant sur les dépenses. Depuis août, on ressent comme un frein.

Certains promeneurs disent craindre pour la rentrée mais on ne sait pas quoi. » Quant aux badauds, ils avouent faire attention aux dépenses.

Loïs et Marius, avec leurs deux enfants, évoquent leur budget. « On a prévu 30 €, ce qui représente deux tours de manège ou autres pour les enfants et des chichis. On ne peut pas dépenser plus, il faut penser à la rentrée et tout ce qui augmente. » Un discours qui s'est répété tout au long de la fête.